

# MINT- WETTBEWERB



“Das Geheimnis des Erfolgs liegt darin, dass man dort mitmacht, wo andere aufgeben würden.”

## Start des MINT-Zirkels an unserer Schule

Der MINT-Zirkel beginnt an unserer Schule nun mit 20 Schülerinnen und Schülern. Unter der Leitung von Herrn Bastar wird programmiert, konstruiert und in den nächsten Wochen ein fertiges Design für unseren 3D-Drucker vorbereitet. Die Schülerinnen und Schüler sind motiviert und gespannt auf die kommenden Treffen, um ihre Fähigkeiten in Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik zu vertiefen.

Solltest du auch Interesse an MINT haben, dann sende eine Mail an uns und schreibe welche Ideen du für dich im hast. Gemeinsam finden wir etwas tolles heraus.

## Mathewettbewerb Pangea

Am Mathewettbewerb Pangea haben 34 Schülerinnen und Schüler aus den Klassen 5 bis 7 teilgenommen. Die Aufgaben waren herausfordernd, aber viele haben richtig gute Lösungen gefunden. Die Auswertung erfolgte während der Ferien. Wir gratulieren allen Teilnehmenden herzlich! Die Urkunden werden so schnell wie möglich verteilt.

Der nächste Wettbewerb ist der "Tag der Talente", bei dem alle, die interessante Talente vorstellen möchten, teilnehmen können. Außerdem stehen im neuen Schuljahr die Matheolympiade im September und der Informatik Biber im November an. Nähere Informationen dazu erhaltet ihr rechtzeitig.

Wenn du Interesse hast, melde dich einfach bei uns!

